

# Vortrag

## Das Große Erdbeben von Ostjapan 2011 und die Optionen einer Risikogesellschaft

Winfried Flüchter (Duisburg)

Dienstag, 7. Mai 2013

Grassmuseum, Filmsaal, Johannisplatz 5-11

Eintritt für Mitglieder frei, Nichtmitglieder 5 €

Die Dreifachkatastrophe vom 11. März 2011 – Erdbeben, Tsunami, Kernschmelze – bietet den Anlass, über Sicherheit und Risikobereitschaft neu nachzudenken. Die zentrale Frage lautet: Welche finanziellen und sonstigen Belastungen ist eine Gesellschaft bereit, für mehr Sicherheit und weniger Risiko zu tragen? Chancen und Risiken müssen in einem vertretbaren Verhältnis stehen. Wie hält es Japan mit dem Risiko und der Sicherheit, wenn es um die Verwundbarkeit durch Naturkatastrophen und Atomenergie geht? Mit diesen Fragen ist nicht nur die Risikogesellschaft Japans konfrontiert.

